

Carnage Piknik était en concert mercredi 21 juin 2023 sur la scène de la Compagnie TDM pour la fête de la musique, au Mans (Sarthe). Le trio composé de trois jeunes manceaux joue un mélange de post-punk et de noise expérimentale. Le groupe manceau s'était confié à Vitav. Il se produira au théâtre Paul-Scarron, au Mans, jeudi 28 septembre 2023 dans le cadre du festival **Forever Young #3.**

Que faites vous au sein de Carnage Piknik ?

Eve : Je suis bassiste.

Milan : Je suis le batteur.

Hélio : Je suis guitariste et nous chantons tous les trois.

« Nous sommes amis avant d'être un groupe »

Comment est né votre projet ?

Milan : Avec Hélio, on faisait de la musique depuis le collège. Puis, au lycée, on cherchait quelqu'un pour faire de la basse. On est tombé sur Eve, c'était la personne idéale.

Hélio : Nous baignons depuis l'enfance dans le milieu de la musique, c'était un souhait d'en faire. Carnage Piknik existe depuis début 2022 et le projet avance très vite.

« Embarquer le public dans notre transe »



Qu'est-ce qui vous motive en concert ?

Hélio : La scène est un exutoire. On arrive et on envoie tout ce qu'on a à donner. Ce qui nous motive, c'est de prendre plaisir à jouer et que les gens soient dans la même transe que nous.

Quels sont vos projets à venir ?

Hélio : Aujourd'hui, on sait ce qu'on veut faire comme musique et au niveau de l'identité visuel, ça commence à se préciser. La marche suivante, c'est d'enregistrer pour s'ouvrir à d'autres publics. Les morceaux sont prêts, il faut juste entrer en studio, mais cela demande des moyens financiers.

« On prévoit de sortir un single fin 2023 et un EP début 2024. »



Milan : Ce mercredi 21 juin 2023, nous avons été reçus par la commission « Coup de Pouce »* pour obtenir une aide de la Ville du Mans. Notre projet a reçu une réponse positive. Grâce à ce dispositif, nous allons pouvoir enregistrer.

On pense avoir atteint le premier palier d'un semi groupe qui essaye de s'installer dans un univers bien concret. Ce projet va nous permettre de pouvoir démarcher et de continuer par la suite.

Propos recueillis par Adèle CHAUVAUD.

Photos : Adèle Chauvaud.



Jeudi 28 septembre, 19h30, Carnage Piknik en concert au théâtre Paul-Scarron, place des Jacobins, au Mans. Concet programmé par [Superforma](#). Egalement à l'affiche : Salut c'est cool et Train fantôme.

**Coup de pouce : aide au projet financé par la ville du Mans.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)